

## Sonnen-Orden für Heyes

**EHRUNG** Japans  
Regierung würdigt  
die Verbundenheit.

**Willich.** Er trägt den schönen Namen „Orden der Aufgehenden Sonne am Band, goldene Strahlen“ und steckt seit gestern am Revers seines Jacketts: Willichs Bürgermeister Josef Heyes ist „für seine großen Verdienste um die Verbesserung und Förderung der

deutsch-japanischen Beziehungen“ von der japanischen Regierung geehrt worden. Orden und Urkunde wurden ihm vom Generalkonsul Kiyoshi Koinuma in dessen Residenz in Erkrath überreicht. Die Laudatio hielt Yasuo Inadome, Geschäftsführer des Japan-Clubs Willich und ein Freund des Bürgermeisters. Angereist waren auch Linselles Bürgermeister Jacques Remory mit Ehefrau. *Ree*



Willichs Bürgermeister Josef Heyes ist gestern mit dem „Orden der Aufgehenden Sonne am Band, goldene Strahlen“ und mit der Urkunde vom japanischen Generalkonsul Kiyoshi Koinuma geehrt worden. F.: Thomé